

悠紀だより



2024年
龍が天に昇
るように石
田小もさら
によりよい
学校へ向か
います！



【学校教育目標】

自ら学び 認め合い 支え合う 健やかな子

文責：校長 野澤 初美



2024年 今年もどうぞよろしく願っています

3学期が始まり、1週間経ちました。冬休みは、ご家庭でゆっくり過ごせましたでしょうか？

子ども達の様子は、強い風にも負けず、寒さにも負けず、毎日学校で頑張っています。新しい年を迎え、一人一人の子ども達が、新しい気持ちで「今年は～を頑張る」「今年は～に挑戦したい」など考えたことと思います。

お正月に能登半島地震が起き、今も被災地では多くの方が不自由な生活を送っています。ニュースを見ていたら、避難している人が、「今までの暮らしが早く戻ってきて欲しい」と話をしているのを見て、私たちの生活全てが当たり前のことではなく、日々感謝して過ごしていかなければと改めて感じました。一日も早い被災地の復興を願っています。

2024年辰年、新しい年の始まりです。一人一人の子ども達の良さをさらに伸ばし、この石田小が、さらによりよい学校であるために全職員で取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様、引き続き、本校の教育活動にご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



大谷翔平選手からグローブが届きました！！

ドジャースの大谷翔平選手から、ここ石田小へもグローブ3つが届きました！昼の放送でこのことを伝えると、廊下から「わー！」と言う大きな子ども達の歓声が聞こえました。名前のサイン入りで、「野球しようぜ！」というメッセージがありました。全学級へ回し、子ども達に見てもらったり触ってもらったりしたあと、体育の時間を中心に使用していきます。



校内書き初め大会 いい字が書けたかな？

各学年が、課題の字を丁寧に書いていました。3年生からは習字ですが、冬休みの練習の成果がでたかな？



中休み 異学年 レッツ プレイ デー！

中休みに異学年で遊んで交流を深めました。「たるまんがころんだ」「ドッジボール」「鬼ごっこ」等、児童会が中心となってみんなで遊びました。



1年生 昔の遊び 石田地区シニアクラブのみなさん ありがとうございます

1年生が、生活科で昔の遊び体験をしました。

この日は、寒い中、石田地区シニアクラブ17名の方が学校へ来て、1年生の子ども達に昔の遊び(けん玉・あやとり・おはじき・めんこ・だるまおとし・お手玉)を教えてくださいました。1年生は、とても大喜びで、楽しい時間が過ごせました。このように、地域の方々が学校へいらしていただき、子ども達と交流が持てたことは、学校にとっても本当に嬉しいことです。これまでコロナで学校の教育活動に制約がありましたが、こうやって地域の方と触れ合える時間を持つことができたのは有り難いことでした。

お忙しい中、またお寒い中、石田小の子ども達のためにおいでくださいまして、ありがとうございます。

子ども達の笑顔がたくさん見られて、本当によかったです。地域の皆様のお陰です。

*だるまおとしのお手本がとても上手でした！

*めんこのコツを教えてくださいました！



*あやとりを優しくおしえてくださいました！

*お手玉のお手本見事でした！



*楽しく教えてくださいました！

*けん玉がうまくできると一緒に喜んでくださいました！



*おはじきのやり方を丁寧に教えてくださいました！



保護者の皆様へ

寒い中、いつも朝の旗振り指導ありがとうございます。お陰で子ども達が安全に登校できています。

中にはスピードを出している車も見かけます。ご家庭でも車に気をつけて登下校するよう声かけをお願いします。